

## La Rivière-Drugeon

# La mare pédagogique en fête

Après la fête des mères, la fête des mares ? Ce samedi, on aurait dû plonger au cœur de la mare pédagogique créée sous la digue de l'étang et y découvrir les richesses de son écosystème si particulier. Ses grenouilles, ses libellules, ses crapauds et ses limnées étaient à l'honneur. Bon, pour le plongeon, on pourra aller se rhabiller. La fête de la mare a fait un peu pschitt au lieu de plouf ! Une mare victime de son succès : l'eau de pluie qui a sûrement douché les envies des intéressés et, par ricochet, les espoirs des organisateurs, le CPIE (Centre permanent d'initiatives à l'environnement) et l'APVD (Association de protection de la vallée du Drugeon).

Aucun raz-de-marée des visiteurs donc, même pas au compte-gouttes, pour comprendre « de visu » que ladite mare présente une bonne colonisation et une riche biodiversité au bout d'un an d'existence. Dominique Mi-



■ Les membres de l'APVD ont le coup d'œil.

chelat y a même ouï une trentaine de chants d'oiseaux en moins de deux heures.

Ceci avoué, ce n'est pas la mer à boire. On reviendra sur les lieux avec le rêve secret de

faire enfin connaissance avec ce mystérieux alyte accoucheur qu'on dit peu présent dans la vallée du Drugeon. Et puis, la pluie, on en viendra bien à bout. Mais la mare ?